



 MUNICIPALIDAD DE LA PLATA

*Las Malvinas son Argentinas
"Año del 40° Aniversario de la Gesta de Malvinas"*

La Plata, mayo de 2022

El Concejo Deliberante, en uso de las facultades conferidas por la Ley Orgánica de las Municipalidades, sanciona el siguiente Proyecto de:

DECRETO

Artículo 1°: Declárese la preocupación de este Cuerpo ante la reivindicación del nombre Kayle Rittenhouse para la utilización de un espacio público como un Centro Cultural.

Artículo 2°: De forma.-



GUILHERMO H. CARA
Concejal - L.P.

FUNDAMENTO

El Centro Cultural Kyle Rittenhouse (CCKR) se encuentra ubicado en las calles 5 entre 64 y 65 de la ciudad de La Plata, un espacio que defiende y abraza la figura de Kyle Rittenhouse un joven de Illinois que asesinó a dos personas e hirió gravemente a otra en el marco de las protestas contra la brutalidad policial en Kenosha, Wisconsin el 25 de agosto de 2020. Rittenhouse, que alegaba estar “defendiendo la propiedad privada”, fue absuelto un año después y celebrado por la ultraderecha y el supremacismo blanco a nivel internacional como una figura heroica, viralizando la consigna “Kyle was right” (“Kyle tenía razón”), aquella misma consigna que puede verse pintada en el mural central del espacio platense.

Sus fundadores e integrantes promueven y ejercen prácticas sistemáticas de hostigamiento, agresión y acoso a diversas comunidades locales, además de difundir abiertamente a través de sus declaraciones públicas discursos de odio, intolerancia y negacionismo.

Estas manifestaciones no son hechos aislados, forman parte de un clima de época en donde el negacionismo puja para ganar espacios públicos y adhesiones. Así es como se puede ver a través de las redes sociales del Centro Cultural la figura del político argentino líder de Libertad Avanza, Javier Milei quien cuenta con Carolina Piparo como expresión de su espacio político en nuestra Ciudad. Podemos escuchar frecuentemente en los discursos públicos del líder de Libertad Avanza, mensajes cargados de odio con grandes tópicos articuladores como fueron los ‘70 y la “lucha antisubversiva” que hoy parecen funcionar como un consumo cultural para estas personas. Es así que este Centro Cultural se presenta como un espacio “anti-comunista” y “anti ideología de género”, dos emblemas de la ultraderecha argentina.

Nos preocupa la utilización del nombre de un asesino para un espacio cultural, reivindicando insignias y momentos de nuestra historia que han dejado huellas irreparables para nuestro pueblo como ha sido la última dictadura cívico-militar, negando el proceso histórico que llevó a sentar en el banquillo de acusados y encarceló a muchos de los genocidas.

Por todo lo expuesto, este Honorable Cuerpo expresa profunda preocupación por este hecho.



Centro Cultural Kyle Rittenhouse · 6 ene. · 🌐

Torta de nuestro camarada!!

👍 🗨️ 📄 14 · 1 comentario

Me gusta · Comentar · Compartir



Centro Cultural Kyle Rittenhouse · 24 mar. · 🌐

Esto es lo que el gobierno bolche-peronista del frente de todos, las agrupaciones de DDHH y toda la progresia deleznable jamás te van a decir sobre los desaparecidos y porqué los militares hicieron lo que hicieron. ACÁ ESTÁ LA VERDAD. QUE NO TE VENDAN MÁS PESCADO PODRIDO.

24 DE MARZO
DIA DE LA LUCHA CONTRA LA SUBVERSION

NO FUERON 30.000
Los desaparecidos

PERO SI FUERON 21.642
Peter Red

LOS ATENTADOS TERRORISTAS PERPETRADOS EN LA DÉCADA DEL '70 POR MONTONEROS Y EL ERP
Muchos de los que mataron, secuestraron, torturaron, pusieron bombas, mataron niños y mujeres tienen relación con el gobierno actual

24 DE MARZO - MEMORIA

👍 🗨️ 📄 12 · 1 comentario · 3 veces compartido

Me gusta · Comentar · Compartir

Centro Cultural Kyle Rittenhouse · 20 abr. · 🌐

En vísperas de inaugurar el Centro cultural KYLE RITTENHOUSE y casi terminando los últimos trabajos previos, nos enteramos de esta maravillosa noticia: Javier Milei en su cuenta de instagram compartió las fotos de aquellas maravillosas pintadas donde le sacabamos la careta a Myriam Bregman por su hipocresía y su cinismo cuando dió en el congreso aquel vergonzoso voto contra la prisión efectiva para el registro de violines y asesinos que tanta vergüenza siente de admitir... Abrazo enorme querido Milei!! Y mucha fuerza en el 2023... ¡VIVA LA LIBERTAD CARAJO! 🇨🇵🇨🇵🇨🇵🇨🇵

javiermilei · 🌐



Le gusta a **lilivazquezjesus** y **10.813** personas más

javiermilei TIEMBLA LA CASTA
LA LIBERTAD AVANZA
VIVA LA LIBERTAD CARAJO

👍 11 · 1 vez compartido

Me gusta · Comentar · Compartir